

澤井市長の活動アルバム（7月分）

「2022 日本拳法総合選手権大会・出場決定報告」（7月26日）



2022 日本拳法総合選手権大会に出場される松原第七中学校3年生の浅井蒼月さんが大会出場決定の報告に来てくれました。大阪大会で、見事準優勝され代表の座に輝きました。今までの練習の成果を出し切り、全力で試合に挑んでくださいとお伝えしました。また結果報告を楽しみにしています。

「松原ブランド研究会第13期総会」（7月25日）



松原ブランド研究会第13期総会の開催にあたり、挨拶をさせていただきました。本研究会では、これまで16の製品・事業所を「La Matsubara」に認定し、市内外にその魅力を発信していただいております。今後も皆さんとの協働により「まつばらブランド」を磨き上げたいと思いますので、ご支援とご協力をお願いいたします。

「緑と花のポスターコンクール・表彰式」 (7月25日)



緑と花のポスターコンクール・表彰式に参加しました。今年は196作品もの応募があり、力作ばかりのコンクールとなりました。このようなコンクールを通じて、市民の皆さんの緑や花を大切にする気持ちを高め、本市が彩り豊かな魅力ある街並みへと変わっていくことを期待しています。

「松原市三宅西土地地区画整理組合設立総会」 (7月23日)



松原市三宅西土地地区画整理組合設立総会の開催にあたり、挨拶をさせていただきました。松原市三宅西土地地区画整理組合の皆さんには、平成27年のまちづくり勉強会を皮切りに、新たなまちづくりに取り組んでいただき、ありがとうございます。今後も本市のまちづくりにご支援とご協力をお願いいたします。

「松原商工会議所 創立 50 周年記念式典」 (7 月 22 日)



松原商工会議所 創立 50 周年記念式典の開催にあたり、挨拶をさせていただきました。松原商工会議所の皆さんには、日頃より本市の産業振興施策の推進にご尽力をいただき、ありがとうございます。松原商工会議所が創立 50 周年を迎えられたことに心よりお喜び申し上げますとともに、今後も地域経済の発展に向けて、ご支援とご協力をお願いいたします。

「第 25 回セーフコミュニティ推進本部会議」 (7 月 7 日)



第 25 回セーフコミュニティ推進本部会議を開催しました。再来月には再々認証に向けての事前指導があります。事前指導を成功させるためにも全職員一丸となり、セーフコミュニティの輪をさらに広げることができるよう情報発信を行い、市民の皆さんがどうすれば安心・安全に暮らしていけるかを考え、これからも取り組んでまいります。

「松原商工会議所創立 50 周年記念座談会」 (7 月 3 日)



松原商工会議所創立 50 周年記念座談会に出席させていただきました。松原商工会議所の皆さんには、日頃より本市のまちづくりにご活躍いただき、ありがとうございます。座談会では、「魅力ある松原の未来デザイン～人口減少を踏まえて」をテーマに意見交換を行いました。これからも松原商工会議所の皆さんと共に、まちに元気と賑わいをもたらす協働の取り組みを実施してまいりたいと考えています。今後ご支援とご協力をお願いいたします。

「第 72 回社会を明るくする運動・決起大会」 (7 月 1 日)



第 72 回社会を明るくする運動・決起大会の開催にあたり、委員長として挨拶をさせていただきました。皆さんには、日頃より本市の安心安全なまちづくりにご尽力をいただき、ありがとうございます。今後も、本市では皆さんとの協働により、「社会を明るくする運動」を推進してまいりますので、ご支援とご協力をお願いいたします。